

Syphilis congénitale et communautés autochtones



Les taux de syphilis congénitale sont à la hausse au Canada, y compris dans les communautés autochtones.

Prendre soin de soi et de la prochaine génération contribue à la solidité de toute la communauté.

Protégez-vous et protégez votre bébé



La syphilis congénitale est une infection transmise à l'enfant à naître pendant la grossesse ou l'accouchement. Si elle n'est pas traitée, la syphilis congénitale peut entraîner une fausse couche, des malformations congénitales ou un bébé mort-né.



La syphilis peut également être transmise lors de rapports sexuels vaginaux, anaux et oraux non protégés.



La syphilis ne présente souvent aucun symptôme, mais vous pouvez avoir des lésions dans la bouche, les zones anales et génitales, une éruption cutanée, de la fièvre et un gonflement des ganglions.

Intégrez le dépistage de la syphilis à votre suivi prénatal régulier



Dépistage confidentiel et traitement culturellement sûr



Faites-vous dépister dès que possible à l'aide d'un test sanguin et d'un prélèvement rapide et facile, surtout si vous êtes enceinte. Il se peut que vous deviez vous faire dépister à nouveau pour que vous et votre bébé restiez en bonne santé.

Le traitement de la syphilis est sans danger pendant la grossesse.

Contactez votre prestataire de soins de santé local pour discuter de la prévention, du dépistage et du traitement dès aujourd'hui.

Pour en savoir plus :
canada.ca/la-syphilis

